

Editorial

Este segundo número de la REM del año 1999 viene acompañado de muy buenas noticias para la educación matemática de nuestro país. Que ahora les contamos.

Las asociaciones de matemáticos de cada país están agrupadas en una asociación mundial, la International Mathematical Union (IMU), <http://www.elib.zib.de/imu>. La sede de dicha organización está en Suiza y su presidente actual es el matemático brasileiro Jacob Palis. La IMU posee varias comisiones que se ocupan de distintos problemas. Una de ellas es la International Commission on Mathematical Instruction (ICMI), encargada entre otras cosas, de organizar cada cuatro años el congreso internacional de Educación Matemática. El año pasado se llevó a cabo la renovación de las autoridades de la IMU y sus comisiones. La buena nueva es que el Dr. Néstor Aguilera de Santa Fe es ahora vicepresidente de la ICMI.

La otra noticia es que dos argentinos han obtenido un doctorado en educación matemática, Patricio Herbst, originario de Corrientes, en la Universidad de Georgia de USA y Mónica Villareal, originaria de Córdoba, en la Universidad de Campinas de Brasil. Aprovechamos esta página para congratular a los tres colegas por sus logros.

Por último, invitamos a nuestros lectores a participar de la REM que se llevará a cabo en la Ciudad de La Plata, la semana del 20 al 24 de septiembre próximo.

Con un caluroso abrazo nos despedimos hasta el próximo número.

Elida Ferreyra - Jorge Vargas